

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ÉTRANGER \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$1.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00. POUR L'ÉTRANGER \$1.00 \$1.50 \$1.35 \$1.00.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 22 MAI 1906

Fondé le 1er Septembre 1827

## MARIAGES D'AMOUR.

A la fin de ce mois, l'Europe comptera une reine de plus, une jeune reine, fort gracieuse, dont d'innombrables portraits, depuis quelque temps, ont popularisé l'aimable visage. Les fêtes du mariage du roi d'Espagne avec la princesse Ena de Battenberg se préparent, à Madrid, et on en a donné le brillant programme. Les curieux seront nombreux, et les hôtes, qui se ressembleront dans tous les pays, en profiteront.

On a conté les détails des fiançailles du couple royal, qui eurent lieu en terre française, la mutuelle inclination du roi et de la princesse, les galanteries du jeune souverain, et ce mariage, approuvé par la politique, est, en somme, un mariage d'amour.

Chose assez rare parmi ceux qui portent la couronne, à qui le droit ne pas souvent donné de suivre les inspirations de leur cœur et à qui la raison d'Etat ne laisse pas, communément, grande liberté en ce qui concerne leur choix matrimonial.

Cependant—sans remonter bien loin—quelques souverains se sont mariés que selon leurs préférences. Et ce fut, notamment, le cas du père du roi actuel d'Espagne, Alphonse XII, lors de son premier mariage, qui fut même romanesque et ne s'accomplit qu'à travers bien des obstacles. Alphonse XII s'était épris de sa cousine, la princesse Mercedes, fille du duc de Montpensier. La reine mère, Isabelle, lit toute l'opposition possible à cette union; en dépit de l'enquête, une véritable haine de famille se parait les deux jeunes gens, qui étaient presque un Romeo et une Juliette modernes. La passion du roi triompha de toutes les résistances. Ce ne fut, d'ailleurs, qu'un court bonheur, car la reine Mercedes, populaire, eut raison même de cette longue lutte, et un peuple en l'amour prime tout, mourut prématurément.

L'empereur, au moment du mariage, ne put attendre sa fiancée à Vienne. Se souciant peu de l'étiquette, il courut au-devant d'elle, pour être le premier à la recevoir à la frontière... Le ciel, ensuite, ne resta pas toujours sans nuage pour les deux époux; mais ce souvenir était charmant.

Mariage d'amour aussi, celui du prince royal de Prusse, qui fut, pendant un si court règne, l'empereur Frédéric, et dans des conditions particulièrement volontés et de fidélité. Quand le prince Frédéric vit pour la première fois celle qui devait être sa femme, à la cour d'Angleterre, elle n'avait que onze ans. Mais ce gracieux petit visage avait fait sur lui une impression profonde. «Quelle délicieuse femme fera cette enfant!» répétait-il. Quatre ans plus tard, revenant en Angleterre, il retrouvait la jeune fille et ramassait, en se promenant avec elle, une petite branche de bruyère et il la lui offrait comme l'emblème du bonheur. Et c'est de cette façon poétique et simple qu'il se fiança.

Mariage d'amour encore, que celui du roi Humbert, alors prince héritier, bien que moins spontané. Il était très ému et très troublé devant sa cousine, Marguerite de Savoie, mais la politique exigeait qu'il épousât une archiduchesse autrichienne. Il se résigna, mais la jeune princesse fut victime d'un affreux accident et mourut. Dans ces circonstances, le prince déclara qu'il ne se marierait jamais si on ne lui laissait le droit de choisir, et c'est à sa cousine Marguerite, divinement belle à cette époque, qu'il revint.

Bien auparavant, la reine Victoria avait montré une inclination personnelle pour le prince Albert. Albert, écrivait-elle au roi des Belges, son confident, en qualité d'oncle souriant et indulgent, est si beau, si aimable! Il a complètement gagné mon cœur! Il n'y eut pas de mariage plus uni que celui qui fut formé.

La politique peut donc s'accorder, quelque fois, pour les souverains, avec le cœur, et il y a eu, d'ailleurs, quelque grâce dans ces unions royales, généralement convenues par des négociations laborieuses, où l'on se soucie assez peu de l'amour des futurs conjoints.

Le tsar Nicolas II voulut faire, lui aussi, un mariage d'amour, en épousant, sans que la politique fût d'abord favorable à cette alliance, la princesse Alix de Hesse. Entre parentèles, aucune princesse n'avait été élevée plus simplement que la future impératrice de toutes les Russies, A. Darmstadt, son éducation avait presque été, par la volonté de sa mère, celle d'une petite bourgeoisie, selon un programme de minutieuses occupations, comme si elle eût dû se préparer à de sévères examens. A quatorze ans, le budget dont elle disposait personnellement était singulièrement modeste et eût fait sourire beaucoup de fillettes non très-heureuses. Le mariage de l'empereur d'Autriche, ce doyen des souverains, maintenant, éprouvé, dans sa longue vie, par tant de malheurs, avait été un mariage d'amour, non prévu par les chancelleries, tout d'abord. Les jeunes princesses de Bavière se trouvaient en villégiature à Ischl, où vint les saluer François-Joseph, qui avait vingt-trois ans. Un bal fut improvisé en son honneur. L'amour naquit pendant une valse qu'il dansa avec la princesse Elisabeth, la cadette, qui avait à peine seize ans. Pendant toute la soirée, il ne dansa plus qu'avec elle. Le «coup de foudre!»... A minuit, s'étant assis près d'un guéridon avec la princesse, il prit sur la table un album qui représentait les costumes nationaux des diverses provinces de l'Autriche.

Ce sont mes sujets, dit-il.... Un mot de vous et vous règneriez également sur eux.

Le lendemain matin, de bonne heure, il envoya à la princesse Elisabeth un énorme bouquet de fleurs des Alpes. Puis, dans son impatience, peu de temps après, il se présentait chez le duc Max de Bavière et, sans avoir consulté aucun ministre, lui demandait la main de sa fille. Les choses furent menées rondement. Dans l'après-midi, les fiançailles étaient bénies à l'église d'Ischl, devant la foule accourue; et, le soir même, un poète local célébrait «la petite rose adorée devant laquelle s'inclinait l'Autriche.»

## DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

### L'état de santé du Souverain Pontife.

Rome, 21 mai.—Pendant sa visite au Vatican, ce matin, le docteur Lapponi a constaté que le Pape avait passé une bonne nuit et que la douleur dont il souffrait dans le genou avait presque complètement disparu.

Quoique la température du Pontife soit encore légèrement au-dessus de la normale le docteur Lapponi a autorisé l'auguste malade à se lever pendant quelques heures, mais lui a conseillé de ne pas reprendre ses audiences avant la fin de la semaine à condition toutefois que d'ici là sa santé ait fait des progrès satisfaisants.

### EN RUSSIE.

St Pétersbourg, 21 mai.—Le comte Solky, président de la Chambre Haute du Parlement, vient d'être notifié que l'adresse de la Chambre Haute devait être présentée à l'empereur par l'intermédiaire du baron Fredericks, ministre de la maison impériale.

Une notification semblable a été faite samedi dernier à M. Mostovtch, président de la Chambre Basse.

## Assassinat du vice-consul américain à Batoum.

Batoum, Caucase, 21 mai.—M. W. H. Stuart, le vice-consul américain, a été tué la nuit dernière dans sa maison de campagne située dans la banlieue de Batoum. L'assassin a pris la fuite.

M. Stuart, qui était sujet anglais, était l'un des plus riches armateurs et exportateurs de Batoum.

Pendant les troubles révolutionnaires de l'automne dernier sa vie fut plusieurs fois menacée par les travailleurs du port et à Noël une députation d'armateurs ayant obtenu une entrevue avec M. Stuart, dans ses bureaux, le força en quelque sorte à faire un cadeau de 1,500 dollars aux ouvriers des docks.

Washington, 21 mai.—Le vice-consul Stuart qui a été tué la nuit dernière à Batoum, était un citoyen anglais.

Il était âgé de 49 ans et remplissait les fonctions de vice-consul depuis deux ans.

## Rapport sensationnel.

St. Pétersbourg, 21 mai.—Le bruit court que le Tribunal militaire chargé de l'enquête sur la reddition de Port Arthur et le combat de la mer de Japon, a condamné à mort le lieutenant général Stoessel qui commandait la garnison de Port Arthur et le contre-amiral Nebogotoff, qui commandait une division de l'esquadre Rojestvenski et qui s'est rendu aux japonais pendant le combat.

## Orage évité.

St. Pétersbourg, 21 mai, 215 p.m.—L'orage qui menaçait de soulever le refus de l'empereur de recevoir la délégation de la chambre basse du parlement chargée de lui remettre la réponse du discours du trône a été évité.

La Chambre a adopté cet après-midi la résolution de poursuivre la discussion des affaires ordinaires et de la question agraire.

## Aux Philippines.

Manille, 21 mai.—La commission des Philippines a autorisé le gouverneur George Curry de commencer immédiatement une campagne militaire contre les rebelles Pulajanes, de l'île de Samar, dans le but de subjuguier une fois pour toutes cette turbulente tribu.

Il est probable que l'expédition qui comprendra 14 compagnies d'infanterie rencontrera une résistance désespérée.

## Les préparatifs pour le mariage du roi d'Espagne.

Madrid, 21 mai.—La ville prend rapidement un air de fête à l'occasion du mariage du roi Alphonse qui aura lieu le 31 mai.

Les rues, les parcs et les places publiques sont transformés en jardins luxuriants. Les rues que traversera le cortège royal sont littéralement tapissées de fleurs.

Le gouvernement a réquisitionné les principaux hôtels pour les visiteurs princiers et les envoyés officiels.

Les hôtels secondaires ont élevé leurs prix d'une façon exorbitante et demandent maintenant jusqu'à 25 dollars par jour.

Les envoyés de la Norvège, de la Chine, de l'Autriche-Hongrie, du Danemark et de la Russie sont arrivés.

Le cadeau de mariage de la princesse Ena au roi Alphonse est une magnifique épée ornée de pierres précieuses dessinée spécialement à Tolède.

M. Frederick W. Whitridge l'envoyé américain, est attendu à Madrid le 24 mai.

La fiancée arrivera en France le 24 mai à bord d'un navire anglais et se rendra jusqu'à la frontière espagnole par train spécial. Elle sera reçue à la frontière par le roi Alphonse, le premier ministre Moret et le ministre des affaires étrangères duc d'Almodovar.

## Jeune fille tuée par son frère.

Wheeling, Virginie Occidentale, 21 mai.—Mlle Rosa Wirnich a été tuée hier par son frère Paul pendant qu'elle apprêtait un gâteau.

La jeune fille devait se marier aujourd'hui.

La police est convaincue que le

## TRAITÉ SIGNÉ.

Washington, 21 mai.—Le secrétaire Root pour les Etats-Unis et l'ambassadeur Cassus pour le gouvernement mexicain ont signé aujourd'hui un traité réglant l'usage des eaux du Rio Grande, et qui, s'il est approuvé par le sénat mettra un terme aux trois siècles dont ces eaux sont la cause entre les deux pays depuis vingt ans.

Depuis près d'un siècle les Mexicains demeurant le long de la basse rivière ont fait usage de ses eaux pour l'irrigation de leurs terres.

Au cours de ces dernières années, cependant, des compagnies privées ont, en construisant des digues dans la partie supérieure des eaux aux Etats-Unis, fait diverger une grande partie de l'eau de ce côté-ci de la rivière.

Les Mexicains ont fait sans succès jusqu'à présent des réclamations pour les dommages qu'ils ont subis. Il est à peu près certain maintenant, d'après les plans du service de réclamation, que toute l'eau sera pratiquement gardée sur le sol américain, à moins qu'on arrive à arrêter un plan de division convenable.

La construction de la digue de \$7,000,000 à travers le Rio Grande, à Engel, N. M., a amené les négociations entre les deux pays, qui se sont terminées par le traité signé aujourd'hui.

Le principe de la convention est la reconnaissance du droit de loi commun des Mexicains de faire usage d'une certaine quantité des eaux de la rivière, mais comme c'est le gouvernement des Etats-Unis qui paye tous les frais de construction de la grande digue et des canaux, le Mexique n'a droit qu'à une proportion fractionnaire du cours d'eau.

On estime que les eaux suffiront à irriguer environ 200,000 acres de terre aride et il est stipulé que de ce total 60,000 pieds d'eau destinés à rendre arables environ 25,000 acres de terre, couleront du côté Mexicain chaque année.

De son côté le gouvernement Mexicain garantit les Etats-Unis contre tout procès auquel il serait exposé de la part des mexicains qui ont souffert de la diversion des eaux.

On s'attend à rencontrer de l'opposition chez quelques sénateurs qui sont d'avis que les Etats-Unis n'ont pas droit à toute l'eau sans compensation en raison des grandes dépenses qu'entraînent les travaux de construction des digues et des canaux d'irrigation, et qu'il faille reconnaître quelque peu les droits mexicains, les titres devraient être achetés au comptant tout de suite.

## Troubles à craindre.

Washington, 21 mai.—Bien qu'il soit impossible d'obtenir la confirmation officielle de cette nouvelle, on sait que la destination des marins qui sont expédiés sur le croiseur Colombia, à League Island, P. I., est Guantanamo, Cuba, où ils se tiendront prêts à faire face à tout événement pouvant surgir dans l'isthme de Panama.

Les élections qui auront lieu d'ici le mois prochain pourraient être accompagnées de désordres révolutionnaires; de fait certaines informations adressées au gouverneur Magoun par des chefs de parti mécontents ont été suivies de menaces d'un soulèvement contre l'administration Amador, ce qui a poussé les secrétaires Root et Taft à notifier les mécontents qu'aucune manifestation de ce genre ne serait tolérée près de la zone du canal, ou à tout autre endroit où la paix de la zone pourrait être menacée.

Pour que cet avertissement produise son effet, la marine aura une force d'hommes suffisante de chaque côté de l'isthme pour maintenir l'ordre, et le «Columbia» se rend à cette fin à un point d'observation convenable du côté du Golfe où il agira s'il le faut, alors que le «Marblehead» s'approchera de Panama sur la côte du Pacifique.

## Les feux de forêts dans le Nord.

Milwaukee, Wisc., 21 mai.—On mande de Marinette, Wisc. Le danger occasionné par les feux de forêts semble devoir être complètement écarté par la pluie qui depuis ce matin tombe avec abondance. Les pertes ont du reste été partout beaucoup exagérées, c'est à peine si elles atteignent la somme de \$200,000. Le nombre de familles sans asile s'élève à 500.

## Arrestation de S. A. D. Pater.

San Francisco, 21 mai.—S. A. D. Pater, accusé de complicité dans les fraudes de titres au sujet des terres publiques de l'Oregon, a été arrêté hier soir à Alameda par des détectives du service secret fédéral.

Il y a plusieurs semaines que les agents étaient aux trousses de Pater, mais toujours il réussissait à leur glisser entre les mains d'une manière inexplicable.

Pater ne s'est pas laissé arrêter sans résistance.

Se voyant cerné par les agents il a cherché à faire usage de son revolver, et ce n'est qu'avec beaucoup de difficultés qu'il put être appréhendé.

## Voyage aérien.

New York, 21 mai.—D'après une dépêche de Londres au «Herald», le haut fait de navigation aérienne le plus remarquable que l'on connaisse est le voyage en ballon que vont accomplir de Londres, cette semaine, le prince Jaime de Bourbon et le baron Joseph Von Korwin, un lieutenant de l'armée autrichienne.

Les aéronautes vont essayer de traverser la Baltique à quel point en Autriche, sur une distance approximative de mille milles.

L'expédition est sans égale et la seule qui en approche un peu est celle que fit le comte de la Vaux de Paris à Kieff, Russie, pendant l'exposition de Paris.

Le départ aura lieu aujourd'hui des terrains de l'exposition autrichienne si le vent est bon. Le baron Von Korwin a expliqué hier soir que le ballon serait gonflé avec de l'hydrogène qui a deux fois la puissance de transport du gaz ordinaire.

Le ballon à son équipement pèse 900 livres, le lest 1,600, et le poids humain sera de 300 livres.

L'expédition est projetée dans l'intérêt du gouvernement autrichien. Le baron Von Korwin est à la tête du département des aérostats dans l'armée autrichienne.

## Attaqué par des Maures.

Melilla, Maroc, 21 mai.—Le vapeur Manolita, se rendant de ce port à Tetuan, Maroc, et portant le pavillon américain, a été attaqué par des Maures qui lui ont pris quelques passagers.

Les machines du «Manolita» se sont détraquées et le vaisseau s'est forcé de s'approcher de la côte.

Pendant qu'il mouillait au large de Renom de Veillez, à mi-chemin environ entre Tetuan et Melilla, des pêcheurs maures ont nagé du rivage et sont montés à bord du «Manolita», où ils ont forcé l'équipage à leur remettre un certain nombre de passagers maures appartenant à la tribu des Beïn Barraquel.

## Mme Jefferson Davis.

New York, 21 mai.—Une grande amélioration est annoncée dans l'état de Mme Jefferson Davis aujourd'hui.

**CITY BANK AND TRUST CO.**

OUVRIRA POUR LES AFFAIRES MERCREDI, LE 23 MAI 1906. DANS UNE BATISSE TEMPORAIRE 105 RUE DU CAMP, PRES CANAL.

Départements Généraux de Banque et d'Épargnes.

J. J. SANDERS, Président.  
F. B. ALMER, 1er Vice-Prés. A. K. HOTARD, 2me Vice-Prés.  
F. P. BRACKENRIDGE, Gérant et Caissier.

Si vous êtes tourmenté avec des Boutons Pustuleux ou Boutons à Tête Noir, SERVEZ-VOUS DE

**L'ALCOHOLINE**

Et Vous Trouverez du Soulagement.

Insistez pour avoir le paquet original avec notre nom sur le socle. L'Alcoholine n'est jamais vendu en bloc.

LOUISIANA DISTILLERY CO., LTD. Nouvelle-Orléans.

1er oct.—dim mar 22.—lan

**VOULEZ-VOUS UN PIANO**

qui est construit sur le meilleur modèle et qui est garanti par les manufacturiers les plus grands du monde et les plus dignes de confiance.

Vous voulez que vous examiniez notre stock de Pianos MASON & HAMILLEN, COVER, KRANICH & BACH, GABLE, KINGSBURY & WELLS, TON—de \$250 à \$1200; de \$8 à \$10 par mois. Envoyez pour un catalogue.

**THE CABLE COMPANY**  
914 RUE DU CANAL.

12 avril—6m—jeu dim mar

**CONSULAT DE FRANCE**  
Godchaux Building, 306 7.

Les personnes désignées ci-après sont priées de passer au consulat, soit pour retirer des lettres qui leur sont adressées, soit pour affaires les concernant ou d'envoyer leur adresse exacte afin qu'on leur fasse parvenir les pièces les concernant.

Paul Coppecomm, A. F.  
Jean Bauta, S. M.  
Jean François Chabuel, S. M.  
Etienne Chevallier, S. M.  
Guillaume Davout, S. M.  
Jean Marcel Guilhemperé, S. M.  
Joseph Lamousta, S. M.  
Jean Louis Marseille, S. M.  
oct.—1906

Tous les Trains Ourent Maintenant Selon le Tableau Régulier

**THE TEXAS AND PACIFIC RAILWAY**

Le même qu'avant la quarantaine

Les Express California et Texas quittent à 8:55 heures a. m. Le train local pour New York à 9:55 heures p. m. et le train express pour Shreveport, Monroe et Little Rock à 8:30 p. m.

**BUREAU DES BILLETS,**  
1007 RUE ST-CHARLES.

Achèteront un **PIANOS**

**\$259** BON PIANO NEUF

AU MAGASIN DE MUSIQUE DE **GRUENWALD'S**

LA GRANDE MAISON DE PaiEMENTS MENSUELS

Enpaiement de \$10 à \$6 par mois—sans intérêt; ou bien en paiements par semaines si vous le préférez.

Fin make's choice is a **Cluett**

**CHENILLE RABIT**

Faites comme par un chien, et obtenez tout les laines sont retirés avant qu'ou les talle, par le procédé **CLETT'S**

qui garantit l'égale, de forme et rend facile le travail de la blanchisserie à la maison.

**SI VOUS PUEZ**  
**CLETT, FRASER & CO.**  
Plus Grande Fabricante de Coton et de chemises au Monde.